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BARCA DURANTE UNA CONFERENCIA DE PRENSA DE MÁS DE TRES HORAS HIZO UN REPASO DE TODOS LOS TEMAS DE ACTUALIDAD DEL CONJUNTO CULÉ

El club vende 
sus terrenos 
enSant 
Joan Despi

El presidente azulgrana expresó ayer su total Declaró estar "triste y preocupado" aunque no

confianza en el entrenador del primer equipo "desesperado" por la situación actual del club

■ ■ -  ' EFE

Gaspart dio ayer una ruedá de prensa de más de tres horas de duración.

BARCELONA. EUROPA PRESS

El presidente del FC Barcelona, 
Joan Gaspart, expresó ayer su 
“total y absoluta” confianza en el 
entrenador del primer equipo de 
fútbol, Carlos Rexach, hasta el fi
nal de la presente temporada y la 
que viene, de acuerdo al contrato 
del técnico, y quiso “desdramati
zar” la situación del equipo, octa
vo en la clasificación y a seis pun
tos del líder tras su derrota del 
pasado sábado ante el RCD Es- 
panyol, al tiempo que reiteró que 
no realizará fichajes durante el 
mercado de invierno.

En una rueda de prensa de 
más tres horas de duración en la 
que hizo repaso de todos los te
mas de actualidad del club, Gas
part, que declaró estar “triste y 
preocupado aunque no desespe
rado” por la situación del equipo 
de fútbol, que “no ha estado a la 
altura que merecen los socios” , 
admitió.

Aseguró sobre Rexach, con el 
que el lunes conversó durante 
más de una hora, que cumplirá 
su contrato como entrenador del 
primer equipo, “y no solamente 
porque tiene un contrato sino 
porque los éxitos le avalarán”.

“Y Dios dirá si incluso más 
tiempo de lo que está en el con
trato”, señaló el presidente bar- 
celonista, que repitió constante
mente su mensaje de confianza 
en Rexach. “La masa social pide 
soluciones y yo se la doy: confian
za en Rexach y los jugadores. Ni 
cambios, ni fichajes, ni nada de 
nada”, aseveró,

“Gustará o no, pero ésa es 
nuestra solución”, dijo, y afirmó 
que confía en Rexach “porque lo 
creo, por narices y punto. Confio 
en mi entrenador y en mis jugar 
dores, y si algunos no lo creen, es 
su problema”, señaló, además de 
destacar que la trayectoria “no 
está siendo brillante en la Liga,

pero no así en Europa”.
Asimismo, mantuvo que sus 

palabras “no son por obligación 
sino porque estamos convenci
dos. No estamos engañando al so
cio”. Gaspart explicó que ve a Re

xach “muy seguro de salir de esta 
situación, qué no es un pozo sin 
fondo sino un pozo de seis puntos. 
No hay que dramatizar” , y aña
dió: “No es el primer diciembre 
que estoy preocupado durante las

vacaciones y después, con una se
gunda vuelta brillante, acabo ce
lebrando títulos”, aseguró.

Gaspart, por otra parte, defen
dió la decisión de conceder vaca
ciones a la plantilla hasta el día 1 
(un día más en el caso de los su
damericanos que pasarán el fin 
de año en su país) ya que consi
dera que la reacción “no pasa por 
castigos”, aunque también indicó 
que los futbolistas tiene derecho a 
días de vacaciones de acuerdo 
con el convenio suscrito por los 
clubes y la Asociación de Futbo
listas Españoles (AFE).

Sobré la derrota en el derbi del 
pasado sábado en el Olímpico de 
Montjuic, por otra parte, dijo que 
“está olvidado, yo paso olímpica
mente, y nunca mejor dicho, sólo
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Joan Gaspart defiende 
Las vacaciones hasta el 
próximo 1 de enero
se han perdido tres puntos”. Ade
más, explicó Gaspart en su pri
mera intervención, el técnico bar- 
celonista “sabe perfectamente lo 
que tiene que hacer, tiene las ide
as claras sobre cómo hacerlo, y 
con los jugadores que tiene, sus 
ideas y el apoyo de la afición, sal
dremos adelante”.

“El Barga aún tiene mucho que 
decir y hasta el mes de mayo no 
se verá si estamos o no en la final 
de Glasgow y luchando por la Li
ga hasta el final”, dijo, defendien
do al técnico con la referencia a la 
victoria conseguida en Liverpool 
hace más de un mes. “Rexach te
ma las ideas tan claras el día de 
Liverpool como los días del Villa- 
rreal y el Espanyol”, comentó.

El Barcelona pagó comisiones
BARCELONA. EFE

El Barcelona admitió ayer haber 
pagado 878,7 millones de pesetas 
en comisiones por el fichaje de los 
siete jugadores que ha incorpora
do esta temporada, aunque siem
pre respetando los reglamentos 
de la FIFA y “sin haber hecho na
da irregular”, según Gaspart.

Gaspart se extendió, ayer en 
conferencia de prensa, para dedi
car un especial apartado a acla
rar la polémica suscitada por las 
denuncias de varios intermedia
rios y empresas que dicen haber

participado en las negociaciones 
de algunos fichajes del club azul- 
grana, como los de Geovanni Dei- 
berson o Javier Saviola.

El director general del club, 
Xavier Pérez Farguell, informó de 
que el importe global pagado en 
comisiones ha sido de 
878.726.099 pesetas, una cifra 
que éS aproximadamente el cinco 
por ciento que la FIFA estipula 
que deben cobrar los agentes de 
jugadores por su intermediación.

Pese a la insistencia de la pren
sa, ni Gaspart ni Pérez Farguell

quisieren dar detallé pormenori
zado de lo que han cobrado los 
agentes en cada caso.. ..  :

Gaspart sólo facilitó la cifra de 
25 millones de pesetas cobrado 
por uno de los intermediarios, él 
catalán Joan Pátsi, por las gestio
nes realizadas ante River Píate 
para incorporar a Javier Saviola.

El mandatario azulgrana negó 
rotundamente que el agente Jo- 
sep María MingueHa, ex asesor 
presidencial en materia de ficha- 
jes, haya cobrado “ni una sola pe
seta” del cliib catalán.

Farguell sí detalló el importe 
pagado a cada club por el fichaje 
de los jugadores, que se eleva a 
ün total de 15.331 millones de pe
setas, por lo que las comisiones 
de 878,7 millones pagadas supo
nen un 5,7 por ciento del total.

Esta cifra fue pagada por el fi
chaje de Geovanni (3.429,8 millo
nes), Andersson (1.330 millones), 
Rochemback (2.428 millones de 
pesetas), Christanval (2.790 mi
llones) y Saviola (4.953 millones), 
así como por la cesión por un año 
de Coco (400 millones).
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El FC Barcelona venderá par
te de sus terrenos en la locali
dad barcelonesa de Sant Joan 
Despi para financiar la cons
trucción de su ciudad deporti
va. El acuerdo alcanzado con 
la empresa Fomento de Cons
trucciones y Contratas (FCQ 
permitirá al club azulgrana 
disponer de unos 5.000 millo
nes de pesetas por la venta de 
unos 50.000 metros cuadra
dos para financiar la primera 
fase de las obras, que también 
costará esa cantidad aproxi
madamente y supondrá cons
truir un 80 por ciento del pro
yecto.

Las obras en Sant Joan Des
pi, donde el ex presidente bar- 
celonista Josep Lluis Núñez 
adquirió los terrenos en 1987 
para la futura ciudad deporti
va, comenzarán a mediados 
del próximo mes de enero pa
ra ser finalizadas antes de 24 
meses, según el acuerdo. Las 
instalaciones tendrán siete 
campos de fútbol, tres poli- 
deportivos cubiertos, otros 
tres al aire libre, una pista de 
atletismo, un edificio con 
gimnmasio, piscina y otras de
pendencias, dos residencias 
para deportistas y una zona 
de aparcamiento.

La venta de parte de los te
rrenos incluye una opción de 
recompra por parte del FC 
Barcelona que sérá ejecutable 
éíi un plazo de entre 18 y 24 
meses y “no supone vender 
patrimonio, de hecho son unos 
terrenos que ya se compraron 
para financiar las obras”. “Es 
cambiar un patrimonio por 
otro”, explicó él vicepresiden
te primero del club y respon
sable del área económica, Jo
an Castells, que además negó 
que la operación sea “un pelo
tazo” , en referencia a la ope
ración urbanística del Real 
Madrid para su nueva ciudad 
deportiva.

“Lo que han hecho otros, y 
muy bien hecho además en su 
caso, es para liquidar una 
deuda”, precisó Castells, que 
compareció en rueda de pren
sa junto al presidente del club, 
Joan Gaspart, y el director ge
neral de la entidad, Javier Pé
rez Farguell. En referencia al 
patrimonio, por su parte, Gas
part quiso dejar claro que el 
club “no venderá ni un solo 
metro cuadrado de su territo
rio”, que comprende las insta
laciones del Camp Nou, La 
Masía, el Palau Blaugrana, el 
Palau de Gel y el Miniestadi.

No obstante, el presidente 
admitió que desea vender los 
terrenos adquiridos hace 25 
años por el ex presidente 
Agusti Monta! con vistas a una 
ciudad deportiva aunque pre
cisó que “sin prisas y en las 
mejores condiciones”, a la es
pera de si finalmente forman 
parte del trayecto del Tren de 
Alta Velocidad.
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